



📣 “Ne laissons pas nos droits au printemps des actionnaires !”

Bonjour à toutes et à tous,

Ce mois d'avril est marqué par plusieurs enjeux cruciaux pour les salariés d'Orange : les négociations salariales, la participation/intéressement et les élections des représentants des salariés actionnaires au Conseil d'Administration. La CFTC Orange reste mobilisée pour défendre vos intérêts et vous donner toutes les clés pour faire entendre votre voix.

💰 Négociations salariales 2025 : Un accord en recul, des salariés oubliés

La CFTC Orange alerte sur l'accord NAO, voici pourquoi :

- ▼ Un budget en baisse de 27% par rapport à 2024, mettant à mal le pouvoir d'achat des salariés.
- ▼ Un budget reconnaissance en chute libre, passé de 0,7% en 2022 à 0,3% aujourd'hui pour la mobilité et l'évolution professionnelle. Où est la motivation pour les carrières internes ?
- ▼ Aucune mesure spécifique pour les jeunes salariés, un vrai risque pour l'attractivité de l'entreprise.
- ▼ Un budget quasi inexistant pour les inégalités professionnelles, alors que l'égalité salariale reste un combat essentiel.

Pendant ce temps, les actionnaires sont chouchoutés :

- ☑ Le dividende a encore augmenté, atteignant 0,78€ en 2025, soit un rendement de 7%, cinq fois supérieur à l'inflation prévue !



La CFTC Orange dénonce ce déséquilibre et exige une meilleure répartition des richesses pour garantir un pouvoir d'achat stable à tous les salariés.

- 🔥 Notre volonté : Une revalorisation salariale plus juste et une reconnaissance réelle des efforts des salariés !



🗳️ Élections des représentants des salariés actionnaires VOTEZ du 31 mars au 4 avril !

Les élections pour désigner un binôme de représentants des salariés actionnaires au Conseil d'Administration d'Orange sont en cours. La CFTC Orange soutient officiellement la CFDT, car nous partageons une vision commune :

- ✅ Une gouvernance qui défend les salariés face aux décisions financières.
- ✅ Une vraie prise en compte du partage de la valeur entre actionnaires et salariés.
- ✅ Une transparence accrue sur les stratégies de l'entreprise.

🔵 La CFTC Orange reste mobilisée pour défendre vos droits et votre pouvoir d'achat.

Ne laissez pas le partage des richesses se faire sans vous : soyez informés, votez, engagez-vous !



La CFTC Orange à votre rencontre sur vos sites

La CFTC Orange, en collaboration avec la CFDT, était à Arcueil jeudi 27 mars pour discuter avec vous, répondre à vos questions concernant le voter et vous rappeler de voter !

- 👉 Faites entendre votre voix, votez entre le 31 mars et le 4 avril !